
庁   議   録 

招集年月日 令和５年８月 23 日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 02 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 代 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者 議会事務局次長 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長（代）、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、

財政課長（代）、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会

議）提出議案概要について           【総務部】 

 

３.報告 

(1)令和５年度第１回定期監査結果報告書について【総務部】 

(2)大雨被害に対する職員派遣について     【総務部】 

(3)市政ふれあい懇談会の開催について     【総務部】 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（８月下半

期） 

(2)その他 

 

５.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和５年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会議）提出議案概要について 

各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)令和５年度第１回定期監査結果報告書について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)大雨被害に対する職員派遣について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(3)市政ふれあい懇談会の開催について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（８月下半期） 

(2)その他 

 ・議会事務局次長が議会棟修繕工事終了に伴い、事務室の移転が終了したこと

を周知した。 

 

【市長より】 

 聖光学院野球部の高中選手が侍ジャパン U－18 代表に選出された。昨年も聖光

学院野球部から２名が選出され、聖光学院野球部の「つなぐ野球」・「全員野球」

が評価されていると感じる。甲子園では日本一の夢は叶わなかったが、高中選手

には世界一を目指して頑張ってほしい。 

今年の夏は、各地域や地区で夏まつりなど様々な行事が開催され、賑わいが戻

り、活気に溢れていた。まつりには地域ならではの伝統があり、その地域で受け

継がれて守られている。また、若い世代が多く参加していて、地域のまつりやイ

ベントは交流活動の拠点として大事なものなので、今後も続けていけるように支

援していきたい。 

暑い夏がまだまだ続くようで、お盆前までは伊達市が県内一暑かったようだ。

体調管理に十分注意して、暑さを乗り切って頑張ってほしい。 

 

５.閉会 

 


